



Alternativantrag

der Fraktionen von **CDU, Bündnis '90/Die Grünen, FDP**

zu „Export von Plastikmüll verbieten“ (Drs. 19/1440)

Verschärfung der Basler Konvention

Der Landtag wolle beschließen:

Der Landtag begrüßt die Verschärfung der Basler Konvention zur Entsorgung und den Export von Kunststoffabfällen, die zum Ziel hat, den Export von nicht verwertbarem Plastikmüll zu unterbinden. Inhalt des Abkommens ist insbesondere:

- Pflicht zur Angabe von Inhaltsstoffen bei Kunststoffexporten
- Export von Kunststoffen nur bei Recycle- und Verwertbarkeit
- Ausbau von Recyclings- und Verwertungsstrukturen
- Reduktion der globalen Produktion von Plastik

Der Landtag bittet die Landesregierung, im Rahmen der Landeszuständigkeit auf eine zügige und vollständige Umsetzung des Übereinkommens hinzuwirken.

Darüber hinaus wird die Landesregierung gebeten, sich für eine rasche Umsetzung der Europäischen Abfallrahmenrichtlinie einzusetzen, um höhere Recyclingquoten zu erreichen.

Heiner Rickers
und Fraktion

Marlies Fritzen
und Fraktion

Dennys Bornhöft
und Fraktion